



Egerkingen, 10. November 2021

Protokoll der Delegiertenversammlung der Musikschule Gäu

Mittwoch, 3. November 2021, 19.00 Uhr Gemeindesaal «Zentrum», Oberbuchsiten

Vorsitz	Gurtner Robert	Oberbuchsiten
Protokoll	Annaheim Peter	Egerkingen
Delegierte	Kobel Claudia Barrer Patricia Kissling Andreas Gribi Jacqueline Güntert Mirjam Kölliker Kevin Nützi Stefan Rötheli Eugen	Niederbuchsiten Niederbuchsiten Oberbuchsiten Oberbuchsiten Egerkingen Egerkingen Härkingen Härkingen
Kommission	Ghilardelli Karin Heim Daniel Von Arx Ruedi Junker Barbara	Härkingen Neuendorf Niederbuchsiten Oberbuchsiten
Schulleitung	Maritz Thomas Fischer Christian Dubach Hanspeter	Musikschulleiter Schulverwalter Lehrervertreter
Entschuldigt	von Arx Rahel Bürgi Dieter	Neuendorf Neuendorf

Traktanden

- 1. Begrüssung
- 2. Protokoll der DV vom 21.04.2021
- 3. Wahlen
- a) Delegiertenversammlung (Konstituierung, Wahl Präsidium und Aktuar)
 - b) Musikschulkommission
 - c) Bestätigungswahl Schulleiter, Lehrervertreter u Verwalter
 - d) Revisionsstelle
- 4. Budget 2022
- 5. Jahresbericht 2020 2021
- 6. Informationen aus der Musikschule und nächste Termine
- 6. Verschiedenes





1. Begrüssung

Pünktlich um 19 Uhr eröffnet der bisherige Präsident Robert Gurtner die Delegiertenversammlung mit einem Glögglischlag und heisst alle herzlich willkommen. Er möchte die Versammlung wie immer kurz und effizient durchführen, dennoch sollen alle zu Worte kommen, welche etwas beitragen möchten. Die Sitzung wird ohne Maske durchgeführt, da wir im Saal genügend Abstand halten können. Der nachfolgende Apéro ist zulässig (weniger als 30, bekannte Personen).

Röbbi lässt die Adressenliste zirkulieren, um allfällige Korrekturen vorzunehmen.

Die neuen Delegierten sowie die neuen Kommissionsmitglieder stellen sich kurz vor. Es sind dies: Mirjam Güntert und Kevin Kölliker für die Gemeinde Egerkingen sowie die neuen Kommissionsmitglieder Barbara Junker, Oberbuchsiten und Ruedi von Arx, Niederbuchsiten.

Zweimal pro Jahr findet eine DV statt (Frühling und Herbst). Röbbi muntert alle auf und es wäre wünschenswert, wenn Kommissionsmitglieder und Delegierte den Kontakt untereinander suchen und pflegen würden.

2. Protokoll der DV vom 21.04.2021

Ruedi von Arx wünscht, dass zum besseren Verständnis des Protokolls die Abkürzungen ausgeschrieben werden, mindestens in einer ersten Phase.

Die Delegierten genehmigen das Protokoll einstimmig und der Präsident verdankt es dem Verfasser.

3. Wahlen

Nach Statuten werden die Delegierten von den fünf Gemeinden gewählt. Die Delegierten konstituieren die Delegiertenversammlung, die sodann die Musikschulkommission wählt. Präsident, Vizepräsident und Aktuar werden in der Doppelfunktion für die Delegiertenversammlung und die Musikschulkommission bestimmt.

1. Wahlgeschäft: Die neue Präsidentin der Delegiertenversammlung und der Musikschulkommission (MSK) heisst Barbara Junker. **Barbara wird einstimmig und mit Applaus gewählt.**

Weitere Kommissionsmitglieder werden einstimmig und mit Applaus gewählt: Der Vizepräsident Daniel Heim, der Aktuar Peter Annaheim, die übrigen Kommissionsmitglieder Karin Ghilardelli und Ruedi von Arx.

Es folgt die Bestätigungswahl für den Schulleiter Thomas Maritz, den Lehrervertreter Hanspeter Dubach und den Verwalter Christian Fischer. Alle werden einstimmig und mit Applaus wiedergewählt.





Anstelle der beiden bisherigen Revisionsfachleute wird heute die neue vom Verwalter Christian Fischer im Auftrag der Musikschulkommission vorgeschlagene JSF Consulting GmbH, Treuhand und Steuerberatung, Usserdorf 4 in 4624 Härkingen gewählt.

Die vorgeschlagene Revisionsstelle JSF Consulting GmbH wird von der DV einstimmig gewählt.

4. Budget 2022

Der Verwalter Christian Fischer erläutert das Budget 2022. Das Dossier wurde allen mit der Einladung zugestellt.

Das Budget der Musikschule Gäu (MSG) steht und fällt mit den Schülerzahlen. Im Moment sind die Zahlen erfreulicherweise steigend.

Bei den **Gesamtausgaben** sind die Gehälter der Musiklehrpersonen (MLP) der grosse Brocken. Für den Rest bleiben noch ca. 20'000.— übrig. Die Anschaffung eines neuen Klaviers ist in diesem Betrag inbegriffen (5000.— kommen aus dem Instrumentenfonds).

Der **Ertrag** setzt sich zusammen aus den Elternbeiträgen und den Subventionen aus dem Kanton. Der Rest, d.h. über eine halbe Million Franken kommt von den Einwohnergemeinden. Die genaue Aufteilung ist im Dossier nachzulesen.

Röbbi ergänzt, dass die höheren Gehälter auch die Lohnnebenkosten erhöhen. Die Anpassung der Pensionskasse führt zu Mehrkosten von ca. 10'000.-.

Regel: Die Elternbeiträge sollten etwa 30% der Kosten decken.

Nachdem uns Christian das Budget verständlich und ausführlich vorgestellt hatte, kam es zur Abstimmung.

Die DV stimmte dem Budget 2022 einstimmig zu.

5. Jahresbericht 2020 - 2021

Wir erhalten alle den schriftlichen Bericht des Schulleiters und des Präsidenten mit vielen aktuellen Fotos aus dem letzten Schuljahr ausgeteilt.

Der Schulleiter erläutert dazu:

>Als erfreulich erwähnt er die Schülerzahl von über 300 Schülerinnen und Schüler (SuS). Des Weiteren wurde eine MLP verabschiedet und 2 neue Klavierlehrerinnen eingestellt.

>Der Musikwettbewerb in Hägendorf war ein schöner Erfolg, leider ohne Publikum.

- >Beim Förderverein gehen immer mehr Anfragen von Eltern betr. Unterstützungsgeldern für Musikschüler ein. Leider können nicht alle erfüllt werden.
- >Jeden Freitag informiert uns der Schulleiter per Freitagsmail ausführlich über Musikschulangelegenheiten.
- >Röbbi erlebte während 4 Legislaturen à 4 Jahre 3 Musikschulleiter (MSL), 2 Jubiläumsanlässe, ein schulinternes Qualitätssystem und eine Pandemie. Dies alles wäre ohne Delegierte, Kommission, Schulleitung und Verwalter nicht zu bewältigen gewesen, weshalb der Dank und der Applaus diesen Kollegen gilt. Das grosse Engagement der Lehrpersonen im Alltag und zusätzlich in der Pandemie ist ein eigener, zusätzlicher Applaus wert!

Ausblick des Schulleiters: Das Förderkonzert im September ist bereits durch. Im Dezember 2021 finden weitere Konzerte statt (Siehe Homepage (HP).





6. Informationen aus der Musikschule und nächste Termine

Verschiedenes

- >Barbara Junker dankt allen für das entgegengebrachte Vertrauen. Sie ist sehr motiviert für die neue Aufgabe.
- >Daniel Heim würdigt Röbbi, den scheidenden Präsidenten, und streift kurz ein paar Eckdaten seines 16-jährigen Wirkens an der MSG, 12 Jahre davon als Präsident. Röbbi's Auftreten und Wirken war stets ruhig, unaufgeregt und sehr effizient. Danke für den grossen Einsatz und das Engagement für unsere Musikschule. Wir werden Dich und das Glöcklein vermissen. Daniel überreicht Röbbi im Namen der MS ein Präsent.
- >Christian verteilt im Anschluss das Sitzungsgeld.
- >Thomas pflegt noch den Kontakt mit Barbara Zamarian, der ehemaligen Schulleiterin, und orientiert uns über ihre Pläne. Barbara erhielt die Baubewilligung für ihr Restaurant in Solothurn. Wohnen tut sie nun ebenfalls hier.
- >Hinweis für die nächsten Sitzungen:

Musikschulkommission am Mittwoch, 8. Dezember 2021 um 19.15 Uhr. Delegiertenversammlung am Mittwoch, 13. April 2022 um 19 Uhr.

>Zum letzten Mal ertönt das Schluss-Glöggli und der Präsident Robert Gurtner schliesst um 20.10 Uhr die Sitzung.

>Im Anschluss dürfen wir wieder einmal einen Apéro zusammen geniessen und anstossen. Herzlichen Dank an Karin für die Organisation.

Der Präsident:	Der Aktuar:
Röbbi Gurtner	Peter Annaheim